## 16.- PROFESOR DE MUSICA

La música es un lenguaje universal que no entiende de idiomas y fronteras. Es uno de los principales pilares de identidad cultural de los pueblos, vehículo de comunicación capaz de unir por igual a diferentes culturas bajo una base común de comprensión y relación.

A lo largo de los cuatro cursos de secundaria y durante 2 horas semanales de clase, lo que vamos a trabajar son las relaciones interpersonales, la creatividad, la producción grupal.

¿Qué gueremos conseguir con esto? Educar a los alumnos en el placer hacia la música.

En 1º y 2º nos centraremos en el conocimiento del lenguaje musical, la melodía, el ritmo, las formas, y en el descubrimiento de los diferentes instrumentos musicales. En 3º realizaremos un viaje a lo largo de la historia de la música relacionándola con los acontecimientos de cada época. En 4º por último estudiaremos las músicas del mundo. vamos, conoce la educación secundaria

Necesitamos disponer de un material apropiado para poder desarrollar todas las actividades de clase, contamos con piano, guitarras, flautas, percusión, dentro de la percusión lo que llamamos material hors, pequeña percusión que son los xilófonos.